



**Présent en conférence de presse ce lundi en prélude de la rencontre qui opposera le Cameroun à la Côte d'Ivoire, au stade de Japoma, le Sélectionneur des Lions Indomptables, Antonio Conceição, a indiqué qu'il assumait ses choix de convoquer des joueurs sans compétition.**

Le technicien Portugais était face à la presse ce mardi en prélude au match de la 6e journée des qualifications pour la Coupe du Monde Qatar 2022 qui mettra aux prises les Lions Indomptables aux Éléphants de Côte d'Ivoire, au stade de Japoma.

Présent sur le panel avec l'attaquant Christian Bassogog, le Sélectionneur des Lions Indomptables n'a pas échappé à la question relative à la convocation des joueurs sans compétition.

» Vous devez comprendre que mes choix, je le fais pour le bien de l'équipe. J'ai plusieurs facteurs qui sont très importants pour le bon fonctionnement du groupe. Tout d'abord, il y a le facteur sportif, la capacité individuelle de chaque joueur à pouvoir représenter ce pays avec fierté et aussi avec qualité. Le deuxième, c'est le caractère humain. On a besoin, d'hommes, d'atmosphère positive dans l'équipe, des gens qui sont habitués à jouer la haute compétition et qui sont habitués à représenter ce pays. Ils sont deux joueurs, il y a Christian Bassogog qui est ici, il y a Ambroise Oyongo qui est à l'entraînement. Ce sont deux de mes soldats sur qui je

compte depuis le début comme tous les autres. J'ai toujours dit depuis le début que je n'abandonnais pas mes soldats. Je leur ai toujours montré la confiance, et eux ils savent me le rétribuer, aussi bien sur le terrain que sur le plan humain. Et dans une équipe de football, pour gagner un match, il faut beaucoup plus que 90 minutes. Et comme Christian Bassogog a dit tout à l'heure, c'est une vraie famille. C'est ce que le coach ressent », a indiqué Antonio Conceição.

En retour, Christian Bassogog, qui n'a pas joué en club depuis près de trois mois, a remercié le coach pour sa confiance. » Je remercie le coach, c'est vrai je ne suis pas en confiance ,mais je travaille et quand j'arrive en sélection, je donne le meilleur de moi pour mériter la confiance que le coach me donne », a-t-il affirmé.

**Africa Foot United**

---